

Soberanía en la nube e innovación en IA, listas para escalar en las empresas europeas con las soluciones de Capgemini en la AWS European Sovereign Cloud

París, 9 de febrero de 2026 – **Capgemini** anunció que sus soluciones de nube e IA preparadas para la soberanía ya están disponibles en la AWS European Sovereign Cloud, una nube independiente totalmente localizada y operada dentro de la Unión Europea (UE). Respaldada por la experiencia de Capgemini en transformación segura, gestión de riesgos y ejecución de proyectos complejos en sectores altamente regulados, esta colaboración permite a los clientes europeos abordar los requisitos de soberanía digital en rápida evolución, al tiempo que continúan modernizándose e innovando.

En toda Europa, los requisitos de soberanía y control de datos, en rápida evolución, están transformando la forma en que las organizaciones conciben la confianza, la resiliencia y la competitividad a largo plazo. Los consejos de administración, los reguladores y los clientes exigen una supervisión más estricta de los datos sensibles y las cargas de trabajo críticas, mientras que las organizaciones necesitan más opciones para mantener su independencia operativa y un control firme. La nube soberana europea de AWS amplía las opciones disponibles para los clientes con estrictas necesidades de soberanía. Aprovechando su amplia experiencia en mercados regulados y en la transformación empresarial a gran escala, Capgemini ayuda a los clientes a convertir los requisitos de soberanía en una ventaja estratégica, diseñando estrategias de nube que protegen los activos críticos, refuerzan la resiliencia y permiten un crecimiento sostenible.

Al adoptar un enfoque estructurado y consciente de los riesgos desde el principio, las organizaciones ahora pueden evaluar sus requisitos de soberanía y perfiles de riesgo antes de definir arquitecturas o modelos operativos. Esto permite tomar decisiones estratégicas y seguras sobre el control soberano, la infraestructura y la garantía necesarios para salvaguardar los activos críticos. Capgemini ya está desarrollando soluciones soberanas específicas para la industria en la AWS European Sovereign Cloud para acelerar su adopción en los sectores regulados.

Stéphane Israël, Director General de AWS European Sovereign Cloud, afirmó que *“La AWS European Sovereign Cloud está diseñada para dar soporte a clientes con las mayores exigencias de soberanía, al mismo tiempo que les da acceso a la innovación continua de AWS. Capgemini aporta una profunda experiencia en la industria que es invaluable para apoyar la transformación empresarial de los clientes impulsada por la IA. Juntos, ayudaremos a las organizaciones de toda Europa a modernizarse de forma segura, eficiente y en plena relación con sus requisitos de soberanía”*.

Fernando Álvarez, Director de Estrategia y Desarrollo y Miembro del Consejo Ejecutivo del Grupo en Capgemini, señaló que *“La soberanía digital es un requisito indispensable para permitir una transformación responsable y escalable en toda Europa. A medida que evolucionan las expectativas regulatorias, las organizaciones necesitan poder innovar con la confianza de que tienen el control total sobre sus datos y operaciones digitales. Con la amplia experiencia de Capgemini en la implementación de arquitecturas de nube seguras para IA, gobernanza y servicios gestionados, estamos bien posicionados para ayudar a los clientes a navegar en este panorama en rápida evolución. Junto con AWS, podemos capacitar a las organizaciones para diseñar, construir y operar soluciones soberanas de nube e IA que ofrezcan resultados medibles”*.

Durante más de 18 años, Capgemini y AWS han generado un impacto empresarial tangible, capacidades operativas, innovación y agilidad a los clientes a través de transformaciones seguras a gran escala. Capgemini aporta la experiencia necesaria para diseñar, construir y operar cargas de trabajo sensibles, cumpliendo al mismo tiempo los estrictos requisitos de soberanía, ayudando a las organizaciones a evaluar y adoptar la AWS European Sovereign Cloud.

Juntos, Capgemini y AWS pueden ayudar a las organizaciones a:



- Modernizar las cargas de trabajo críticas con operaciones exclusivas en la UE y sólidos controles del flujo de datos
- Reforzar el cumplimiento y reducir la exposición a la normativa
- Mejorar la resiliencia de las aplicaciones de misión crítica
- Innovar en entornos alineados con la soberanía que mantengan un control organizacional total
- Alinear las estrategias de nube a largo plazo con los objetivos de soberanía nacionales y de la industria

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica impulsada por la IA, que ofrece valor empresarial tangible. Imaginamos el futuro de las organizaciones y lo hacemos realidad a través de la inteligencia artificial, la tecnología y las personas. Con una sólida herencia de casi 60 años, somos un grupo responsable y diverso de 420,000 profesionales en más de 50 países. Brindamos servicios y soluciones integrales con nuestra profunda experiencia en la industria y un sólido ecosistema de socios, aprovechando nuestras capacidades en estrategia, tecnología, diseño, ingeniería y operaciones empresariales. En 2024, el Grupo registró ingresos globales de 22,100 millones de euros.

Make it real | www.capgemini.com/mx-es